

# "Le Rétro à l'Est"

**1er octobre 2023**

Quand on connaît les qualités d'organisation de Michel et Chantal ROUGE, si l'on ajoute un soleil rayonnant et une température plus que clémente, tout était réuni pour que nos 72 participants savourent avec un large sourire le petit-déjeuner buffet qui nous était préparé par Antonio de "La Petite Centrale", lieu de départ de la dernière randonnée de la saison.

Nos organisateurs avaient choisi de nous emmener dans ce qu'il est coutumier d'appeler "les cantons de l'Est", une idée qui a ravi plus d'un équipage car, même si la Belgique est petite, on s'aventure assez rarement du côté des barrages de la Gileppe et du lac de Robertville. Le tracé était parfait et les petites routes très roulantes ; quant au roadbook, nos copilotes n'eurent pas l'occasion de stresser car les informations étaient simples, claires et précises.

A midi, notre colonne s'est retrouvée dans un restaurant original et méconnu d'une majorité des participants, "La Faitafondue" à Waimes. L'originalité du concept développé par le sympathique patron, Franck Marichal, ce sont des tables munies en leur centre d'une petite plaque à induction qui permet la pose en toute sécurité d'un caquelon à fondue puisque, vous l'aviez deviné, le lieu est dédié à la cuisson conviviale de plusieurs sortes de viandes toutes plus tendres les unes que les autres.

Après le dessert glacé vanille-chantilly-caramel, nos 36 équipages ont parcouru les quarante derniers kilomètres pour terminer dans un endroit "improbable", le site de "Robertville-les-Bains". Cette attraction touristique est constituée d'un lac artificiel, véritable bassin de natation géant en plein air, à l'eau très pure, entourée d'une vaste pelouse ensoleillée et d'une plage de sable fin ; un plongeur, un trampoliner aquatique ainsi que des pédalos et des bateaux électriques complètent cet endroit à découvrir absolument, animé par son gérant et animateur Serge Piron qui nous recevait pour la remise des prix à la buvette.

Deux véhicules furent primés pour leur rareté ou leur originalité : l'Opel Kadett Aero de 1978 carrossée par Baur, restaurée à l'état neuf par Bernard Kerckofs : vous n'en verrez jamais beaucoup, il n'y en a eu que 3 véhicules de ce modèle immatriculés en Belgique sur les 1250 produits. L'autre coupe fut offerte à Eddy Devos qui a fait vrombir le vaillant bicylindre de son petit cabriolet Lomax, un "kit" de 1968 sur une base de 2CV Citroën. Quant aux vainqueurs des trois différents questionnaires, ce furent Ron Riga (Prix ING), Eddy Devos et Ives Oury qui furent les plus perspicaces. La copilote désignée par le sort fut Annette Berlancourt qui remporta le toujours très apprécié coffret de produits cosmétiques offert par notre agence ING de Wanze.

Et c'est sur l'énoncé du programme de la saison 2024, qui comporte à la mi-septembre un voyage en Pays de Loire, que le Président a clôturé cette belle journée, toujours aux couleurs d'un véritable "été indien".